
ное семинарское занятие руково-

дителей кружков и политшкол 

системы партийного просвещения. 

Проьзагандисты прослушали лек-

ции «Новые законодатели тва в 

Пролетарии ,всех стран, соединяйтесь! 
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УЛ4ШИТЬ ПАРТИЙНОЕ РУКQВОДСТВО 
СТЕННОЙ ПЕЧАТЬЮ 

Стеналая печать призвана слу- вышел к 7 гноя+б,ря 
жить делу воспитания ,трудящих-

ся, их мобилизации на равнение 

задач хозяйстоенаюго и культур-

ного строительства. На каждом 

предпцнятйи, в цеосах_.и на гучаст-

асах, в учреок$еггияа и колхозах 

нашего .района имеются редколле-

гии стенных газет. 

Правильно понимает свои зада-

чи редколлегии пазеты «З:а • ру-

лем», ,вьлпусркаемiой в автотраню- 

аюртной конторе плециализирт-

вiамнаго автот!рагнспарглнаго треста 

управления iстроителыства Лен- 

совнархоза (редактор Л. Осе;р-

с iсая)-Газета ,вьвхоцпт регулярно. 

Помещаемьле в ней материалы лто-

билизуют коллектив на выпотне-

твие плана, исритиатуют наруцгите-

лей трудовой дисциплины. Вьтхо- 
да ее осегда жгдут .в коллективе с 

нетерпением. 

•Вольшмм огвторитк,тотт алолызует-

ся стенгазета « Тенераторщиисз, 

изыигуанаемая на •гецераторной 
станций-гагзасланцеизого ̀ ввода.. 
Она операчвло отклиокается на 

все события в жизни таалилеиотива. 

На .днях здесь проведены перевы- 

боры .рвдколлеич-ги. Новый состав 

ее наметил планы, обсудил вы-

пуск очередного номера. Нельзя 
не отметить и стенгазету «Гигие- 
кист»,: ,которая выходит в сан- 

- эпидстанцни (редактор М. Бори-
сова). В том; что эти. стенгазеты 

всегда идут В ногу с жиSнью, не-

малая заслуга партийных органи-

заций предгдлрцятий и учрежде-

ний.. Сгтенн>хе газеты всегда в по-

тле их зрения.• Они помогают им; 
ставят Вопросы о работе редкол= 

леги.й на обгуакдение парчогйнык 
собраний lзагслiуаиивают отчеты 

их. К сожалению, так ,обстоит де- 

ло нее везде. Некоторые .редколле-
гин ,работают с холодком, выпус-

кают газету толъгко- к знамена 

телыным датам, да и то не тюегда. 

В районной конторе связи послед- 
ний аомер стенгазеты «Сгвязяст» 

1958 года. И 

страпцо, ото с этим мирятся заиме-

ститель'еекретаря партийной ор-

ганйзации Л. Улитин и председа-

тель местнапо комитета В. Кон-

станчч1яов, показывая тем самым, 

что -они . явно недооценивают зна-

чение стенной печати в потигиче-

ском +васпдттании трудящихся: Не-

многим более hвух,.месяцев в кон-

торе связи састоялиiсь перевыборы 

редколлегии. Редактором избран 

техник-связист А. Навожилов. 

Ему бы на первых порах помочь, 

подсiсазать и дело бы полтло. Но 

этого не слуппнлоюь. 

' Не используют стенгазету как 

средствоаапитанчгя и повышения 

трудовой деятельности людей 
партарланизаа ми таких прео прия-

тии, как мебелыная фабрика, хиле-
бакомбю мат, автобаза коллбината 
«Сланцы», ремонччто-техатнчеслсая 

станция. Секретари этихпартор; 

панизацнй тт. Кузнецов, Гришина, 
Шиттиков, Цьлрнаск не iпуiiовюдяiГ 

редкоиллегиятли стенгазет, не ста-

вят перац ними задач. И в резуль-
тате газеты выходят от случая к 

случаю, по садероканинг бедные, 
афорамляюгпся небрежно: 

Партийным организациям сле-

дует серьезно занятыся утучшени- 

сан стетлгазет, конкретно руково-

дить редколлегиями, сделать стен-

газеты настоящими своими баевы-
ати помощниками. 

Задачи ст:еилазет сейчас со-

стоят в том, чтобы па ,близких и 

понятных примерах из жизни сво-

его предприятия, учреокдения, 

колхоза, совхоза; разъалснять тру-

дящимся решения нашей партии, 

освещать ход 'выпозлненця соцпа-

листллчеСкалх обязательств, взятых 

коллективами в честь XXI съезда 

КПСС, сшаса(спвовать развитию 

творчеестсой активности трудящих-
ся. Стенная газета - надежное 

средство коммунистического Вос-

питания трудящихся. 

Лекции для пропагандистов 

21 января состоялось очеред- области уголовного права, про-
цесса и судоустройства» (лектор 
прокурор района И. А. Филимони-
хин) и о международном положе-

нии (лектор обкома партии В. И. 
Сурин). 

СОВЕЩАНИЕ РАБСЕЛЬКОРОВ 
В редакции газеты «Знамя тру-

да» 21 января состоялось сове-

щание рабсельноров, на мотором 

обсужден вопрос: «ХХ1 съезд 

КПСС и задачи рабочих и сель-

ских норрес#Оидентоа». В обсуж= 

дении доклада редактора райом-

ной газеты т. Ашманец приняли 

участие рабсельноры тт. Шайду-
лин, Гладкое, Сергеев, Дьячков, 
Нозьянов и другие. Они внесли 

ряд ценных предложений, напра1-
пенных на улучшение содержания 
газеты, поделилась своими плана-

ми участия в газете. 

пп родной 
стране 

Механизмы 
для строительной 

индустрии 

Грузинская ССР. Механизмы, 
выпускаемые ,Ру•ставоки.м .механи-

ческим заводом, широко исполь-
зуются на стройках нашей страны. 

За время, прошедшее после ХХ 
съезда КПСС, объегу валовой 
продукции предприятия. увеличил. 
ся •в два с половиной раза. В -ны-

нешнем году налажен выпуск 

двух- и трехкетчатых ЛΡрахотюв 
СМ-61 и СМ -60 - производитель-

ностью 80 кубометров гравийндй 
смеси в, час. Сто пятьдесят таких 
установок успешно применяются 

дна камнендробильных заводах. 

Освоено гiроизводсгВо башенно 
ло крана БКСМ-5-5А, предназна-
ченного для сооружения крупно. 

блочных домов. Этот кран обеспе-
чивает ,как ,вертикальную, ' так и 

горизонтальную транспортировку 

строительных материалов к рабо-
чему месту на любой точке строи-

телыства пятнэтаж.ного здания. 

Коллектив Руставского механи-

ческого завода, неся трудовую 
вахту в честь ХХ1 съезда КПСС, 
значительно перевыполнил годовую 
проазвадспвенную программу. 

На снимке: звено Н. Кошмана 
собирает головку башенного- кря-

на: 

Мощный мартен 

ВОЛОГДА. (ТАСС). На Чере-
ловецком металлургическом заво-

де поставлена на ,сушку еще одна 
- третья по счету мартенов-

ская ,лечь. , Объявленная комсо-

ыоль,сюой стройкой, она сооружена 

на два месяца раньше срока. 

Это - первый крупный вклад 

молодых знтузиастрв в индуст-

риальную семизлетку. Стровтели - и 

металлурли стремятся ознамено-

вать открытие XXI съезда КПСС 
выпуском стали на новом мощном 

агрегате. 

Первый на Дальнем Севере 
широкоэкранный кинотеатр 
В Магадане открыт первый на 

Дальнем Севере широкоэкранный 
кинотеатр «Горняк». Его зал рас-

считан на 600 человек и хорошо 

оформлен. Театр пользуется боль-
шой ,популярностью у трудящихся. 

На снимке: широкоэкранный ки-

нотеа'лр иГорняк». 
Фотохроника ТАСС 

Об утверждении окружных 

избирательных комиссий по 
выборам в Верховный Совет РСФСР 

по Ленинградской области 
Решение исполнительного комитета 

Ленинградского областного Совета 
депутатов трудящихся 

Исполнительный комитет Ле-
нинградского областного Совета 
дезура%тов трудящихся решает: 

На основании ст.ст. 39, 40, 41 
еГоложения о выборах в .Ве:рхов-
ный Совет iРСФСР» утвердйть ок-
ружные избирателыные комиссии 

по выборам -в Верховный Совет 
РСФСР в составе .следующих 
представителей общественных ор-

ганизаIций и обществ трудящихся; 
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Председатель Окружной избира-
тельной комиссии Жбаниов Федор 
Васильевич от коллектива ра-

ботников IЕлгнгисеипской ,мебель-
ной фабрики. 

Заместитель председателя Ок-' 
ружлой. избирательной комиссии 

Васильева Татьяна Константинов-
на - от профсоюзной организа-

ции работников сельского хозяй-
ства и заготовок Кингисепнской 
реионтно-теиснической станции. 

Секретарь Окружной избира-
тельной комиссии Пресняков Сер-
гей Sригарьевич - от Кингисвпп-
ской районном .коммунистической 
организации. 

Члены Окружной избиратель-
ной комиссии: 

от 21 января 1959 года 

Басина•,Клавдиядммгриевна 
от коллектива работников Слан-
цевспсой больницы, 

Болотов . ,Виталий Яиколаевич 
- от коллектива работников. 
-строительного треста N 31 гор. 

Сланцы , 

Егоров Евгений ,Владимирович 
- от коллектива раiботников ис-

полкома Волосовскопо 'районного 

Совета депутатов трудящихся, 

Назанцев Василий Федорович 

- от .рабочих,'инженерно-техни-

ческих работиипсов и служащих 

печного цеха пазаолагцеоапо заво-

да г. • Сланцы, 

Лепехова Анна Никитична -
от таллектива рабачгнитов Вiолю-
саоской вредней цмсолы, 

Лютанова Наталия Федоровна 
--- от колхозников колхоза «,Крас-
ная Звезда» Еннгисепчгското райо-
на, 

Нинитнова Таисия Васильевна 
- от рабочего комитета .праф- 

союзной организации совхоза име-

ни Ленина .Волооовского района, 

Сафронова Капитолина Иванов-
на - от Тосненской районной 

комсомольской организации. 

Председатель исполкома Ленинградского областного Совета 

депутатов трудящихся Н. СМИРНОВ 

Секретарь исполкома Ленинградского областного Совета 

депутатов трудящихся Т. ЛЮТОВА 

обязательство выполнено 

Каждый день приближает нас 

к - знаменательному событию в 

жизни всего советского народа-

открытию внеочередного ХХХI съез-

да КПОС. На итредприятияк города 

все шатре lраэвертьпзаетсн соревно-

вание за досрочное выполнение 

лредсъкздооакигх обязательств. 

Хорошими успехами В труде 

встречает съезд партии коллектив 

цеха дефеноляции газасланцевого 

завода. Комсомольцы и молодежь 

этого цеха уже второй месяц бо-

рются: за пачечч-гое право назы-

ваться зооллеацгювом коммунисти-

ческого пруда. Онй п!рилататот все 

вилы, чтобы с честью оправдать 

это высокое звание. Впереди со-

ревнующихся идет .смена мастера 

т. Овчараоой. ОообгеНгтио самоотвер-

женно трудятся слесари Валентин 

Крутикав, Николай Харпов, опе-

раторы Николай Черное, Ольга 

Ilороцисава, Зинаида ВкоВлева и 

другие. ,КоллелстиВ цеха брал на 

себя обязательство выполнить го-

довой план по выработке фенолов 

не ниже чем на 105 процентов. 

Молодые газовики перевыполни-

ли свое обязательство п дали 

сверх плана 152 тонны полуфено-

лав. Кроме того, они сакономили 

70 тонн бутилацетач>а. 

У. НАДЕЖДИНА. 
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За дальнейший подъем экономики колхозов 
С партийных собраний в колхозах имени Ленина и имени Калинина 

гМопучий подъев трудовой. и по-

литической, активности вызвали 

решения декабри кого 'Пленума 
ЦК КПСС у тружеников сельского 

хозяйства района. Коммунисты .и 

корсолрольцы, колхозники н кол-

хозницы, рабочие совхоза и ре-

мпнтно-техническойстанции, спе-

цггалисты сели гкото хозяйства вос-
приняли выдвинутые пленумам 
задачи по подъему сельского хо-

вяйства на 1959-1965 моды как 

боевую программу действий. 
В большинстве колхозов района 

прошли мн.оголюдггые открьггые 

партийны е абрагнмл, на которых 

коммунисты и бегтартийный агс-

тгцв абсу+дили итоги развития кол-

хозов за последние пять лет, 

вскрыли неиапользованмые внут-

реилние резервы и разраблпали ме-

ропрм'ятии по итретворениго в 

жизнь решений декабрыското Пле-
нума ЦК КПСС. 

,Председатель. колхоза имени 

Ленина коммунист т. Кгнатьев, 
выступая с докладом на открытом 

партийном сснбрании 20 января, 

рассказал, что колхоз ,:за послед-

ние пять лет добился заметных 

услехов в своам развитии. В док 

ладе названы цифры, свидетелыст-

вующие о спстоянии экономики 

хозяйства в 1,953 и Т98. годах. 

Еуспи в 1953 году средний надой 
льолока на одну гфура'жную 'корову 

составлял 1:294 килограмма, то в 

195+8 году он достиг 2.3228 кило-

граммюв.,Производство мяса за ля-

тилетие на 100 гектарггв селыхо-
хазяйственных угодий возросло в 

два. с лишним раза. Общий доход 

колхоза в 195$ году составил 

1 миллион 374 тысячи рублей-в 

2, 3 раза вьшге, четы в 1953 паду. 

М ог ли колхоз иметь лучшие 

результаты в развитии животгго-

водства и полеводства? Такой 
вопрос .задал докладчик. •Безуслов-
но, мот. Вся беда .в том, что прав-

ление, партийная организация и 

все члены колхоза слабо исполызо-

вали помощь государства и внут-

ренние резервы. Сейчас в хозяйст-
ве имеется 8 коров на 100 гекта-

ров сельхозугодий - это на б го-

лов ниже среднерайонной цифры. 

Выход ,молока и 'мяса ниже, чем в 

других хозяйствах района. 

1В колхозе не освоен правиль-
ный севооборот, в почву очень. ма-

ло вносилось органических и ми-

неральных удобрений. ,Чтобы 
обеспечить в ,1959 году высокий 
урожай седы нохозяйственных 
культур, колков наметил, как зая-

вил об этом т. ,Игнатьев, вывезти 

на поля не менее 14 тысяч тонн 

органических удобрений и перей-
ти на сортовьге посевы. Уже вы-

полиениеэтихмеролриятий позво-

лит :получить с гектара около 11 
центиерлвуверновых, 110 центне-

ров картофеля и 150 центнеров 
овощей. 

Докладчигс сообщил, что колхоз 

за счет откорма свиней, молодня-

ка крупного .рогато;го скота, овец 

и водоплавающей птицы, в част-

ности пяти тысяч улан, уже в те-

нущем моду получит 98 тонн мя-

са. Средний надой молока на одну 

фуражную корову должен соста-

вить не менее 2.700 килограммов. 

В обсуждении доклада приняли 

участие бригадир :строительной 
бригады коммунист т. Ермаков, 
конюх член К1ЮС т. 1Влаунэ,  за- 

ведугощий жзввотновюдческой ,фер-

мой т., Лаврентьев, зоотехник тов. 

Андрианова, секретарь партийной 
организации т. Сергеев и другие. 

Все они говорили :о недостатках, 
имеющихся в полеводстве и живот-

новодстве, вносили игредложения, 

направленные на улучшение рабо-
ты колхоза. 

Коммунист т. Ермаков внес 

предложение, чтобы правление 

колхоза .увеличило состав колхоз-

ной строительной бригады до 8 
человек, обеспечило бесперебой-
ную •затотоаку строительных мате-

риалов на пилораме и внесло в 

план сооружение колхозного клу-

ба. • 

Эту же мысль выразил заведую-

щий жив отвоводчеокой фермой 
т. Лаврентиев. Кроме тало, он от-

м'етил, что нужно уделить серьез-

ное внимание улучшению лугов и 

ласп+бнщ, улуч:пшению стада коров 

за счет завоза племенного окота и 

отбора моладняка от высокопро-

дунтивных коров. 

,Много интересных мыслей вы» 

сказал в ювоем выступлении сек-

ретарь партийной орта'низации 
т.Сергеев. Он говорил о том, что 

правильная организация труда 

.колхозников является одним из 

основных условий в борьбе за 

претворение в жизнь решений де-

кабрьского Пленума ЦК КiПСС и 

мероприятий iио дальнейшему раз-

витию коиоховного 'хозяйства. 
Мы, говорит т. Сергеев, 

- должны поддержать вочин'се-

стер +Юлинских из колхоза имени 

Калинина, решивших в свободное 
от основной работы время выра-

щивать кукурузу. Надо, чтобы 
коммунисты и комсомольцы яви-

лись организаторами выращива-

ния высокого урожая кукурузы, 

корнеплодов и других кормовых 

культур. 

обсуждению решений декабрь-
ского (Пленума ЦК 4МЬСС и очеред-

ных задач _колхоза было посвя-

щено 2О января открытое ,партий-
ное ,собрание и в сельхозартели 

имени Калинина. Председатель 
правления артели коммунист тов. 
Корючев .абстоя'ельно рассказал 

об основных задачах, которые оп-

ределены в решений декабрьского 
Пленума, и 'мероприятиях, кото-

рые будет выполнять колхоз в 

1959 моду и в последующий пе-

риод. В докладе названы цифры, 

характеризующие рост экономики 

колхоза за последнее пятилетие, 

т. е. с 1953 по 1959. год.' Харак-
терно, что этот колхоз в ,два-два 

с половиной раза. увеличил произ-

водство молока и мяса, в прошлом 

гаду получил высокий урожай 
зерновых культур и кормовых 

корнеплодов. Денежный доход в 

1958 году составил 1 миллион 

136 тысяч рублей, тогда как в 

1953 году он был всего лишь 164 
тысячи рублей. 

'Говоря о цифрах роста, наме-

чаемы:е колхозом на 1959-1965 
годы, т. Корючев отметил, что 

внимание ,коммунюстов, членов 
правления колхоза и всех колхоз-

ников должно быть направлено на 

резкое снижение -себестоимости 
сельскохозяйственных продуктов. 

0н сказал, что в прошлом году 

себестоимость килограмма свини-

ны составила свыше 21 рубля. 
то очень высокая цифра, которая 

свидетельствует о том, что мы кор-

мим свиней дорогостоящими при-
возными кормами, а не создаем 

свою прочную кормовую базу для 

свиней и других видов скота. 

" Участники партийного собра-
ния, в частности механик колхоза 
т. Александров, зоотехник т. Си-
зое, бригадир т. Минин, секретарь 

комсомолы кой организации тов. 

Петрова, секретарь партийной ор-

ганизации агроном т., Хитрово и 

другие, в своих вы ступлениях го-

ворили о теневых сторонах в ра-

'боте колхоза, о перспективах его 

роста и •о трудностях, которые на-

до преодолеть, чтобы добиться 
более ощутимых результатов в 

развитии всех отраслей общест-
венного хозяйства. 

Нельзя не отметить, что члены 
колхоза имени Калинина, и в 

первую очеzедь -комсомольцы, ак-

тивно включаются в борьбу за 

дальнейшее развитие колхоза. 

Комсомольцы во главе со своим 

вожаком Клавдией Петровой, 
присутствуя на партийном собра-
нии, заявили, что они создали 

пять хомсомолыко-молодежньлх 
звеньев по выращиванию высоких 

урожаев кукурузы и хармовы х 

корнеплодов. Кукуруза будет вы-

ращиваться молодежью на шести 

гектарах. Некоторые молодые ку-

курузоводы, в частности сестры 
Юлинские, уже .приступили к вы-

возке органических удобрений на 

поля. 
* 

Партиины.е собрания в двух 

соседних соревнующихся колхозах 

имени Ленина и имени Калинина 
прошли на высоком уровне. Ком-
мунисты, комсомольцы и актив 

единоцуш'но одобрили решения де 

кагбрьского Пленума. ДК КIIСС, 
приняли постановления, направ= 

ленные на устранение недостатков 

и- дальнейшее развитие вкономики 

колхозов. 

В ОДНОМ КРУЖКЕ 
3а окнами небольшого каменно-

го дома, в котором размещается 

домоуправление . жилищно-комму-

нального отдела комбината «Слан-
цыв, сгустились вечерние сумерки: 

Сегодня день занятий в сети пар-

тийного просвещения. К дому 

идут люди. Здесь в одной из про-

сторных светлых комнат занима-

ются члены кружка по изучению 

истории КПСС. Все слушатели 

уже в сборе. Руководитель круж-

ка Петр Иванович Мачнев начина-

ет занятие с беседы. На прошлом 

занятии хзучялась третья тема 

плана. Руководитель ставит воп-

рос перед слушателями и просит 

рассказать о столыпинской реак-

ции, которая наступила после ре-

волюции 1905 года. На этот вол' 
рос подробно ответила З. М. 
Смирнова. 

Пропагандист т. Мачнев поста-

вил перед слушателями другой 
вопрос. Нужно было рассказать о 

ликвидаторах и отзовистах, ме-

шавших большевикам вести борь-
бу с царизмом. В комнате насту-

пила тишина. Было ясно, что воп-

рос недостаточно глубоко изучен, 

и руководитель еще раз подробно 
его разъяснил. Этот факт говорит 

о том, что т. Мачнев должен. 

предъявить больше требовательно-
сти к людям. Слушатели должны 

лучше готовиться к занятиям, 

Н. ИВАНОВ. 

глубже изучить историю нашей 
партии. 

Но, несмотря на эти недостатки, 
которые, безусловно, будут устра-

нены, в работе кружка имеется не-
мало положительных сторон. За-
нятия проводятся регулярно и в 

точно назначенные дни. Слушате-
ли аккуратно посещают. Так, на_ 

пример, тт. Шмелев, Малкова, 
Смирнова не пропустили ни одно-

го занятия. Каждый слушатель 
изучает рекомендованный руково-

дителем. материал, составляет кон-

спекты. В кружке перед занятия-

ми проводятся политические ин-

формации по вопросам текущей 
политики. П. БУШАГНН. 

Украинская ССР. Запорожский травсформаторный завод изгото-
вил для угольных :шахт-взрывабезопасную прансфарматарную под-

станцию .мощностью 180 киловольт-ампер на напряжение 6 кило-

вольт. 

В 1959 паду будут выпущены десятки таких электраподстанций. 
На снимке: старший мастер сборочного цеха Ю. С. Гитин (сле-

ва) и начальник конструкторского бюро шахтных трансформаторов 
Ю. И. Герасимов у первой трансформаторной электропод-

станции. Фотохроника ТАСС 

ВСЕСОЮЗНАЯ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ 

В ДРУЖНОЙ ТРУДОВОЙ СЕМЬЕ 
Улица Декабристов, дом N 34. 

Не успела счетчик Валентина Ку-
ракина подняться на- крыльцо, а 

г остеприимная хозяйка уже рас-
ппахнула двери, ,заулыбалась: 

- А мы вас ,давно ждем. Да-
вайте я отряхну снег с пальто. 

Видите, как. метель закружила! 

+В передней долгожданную. 

гостью встретил. глава семьи ;Вла-
димир 1Васильевич Иванов, помог 

снять пальто, пригласил в комна-

ту. 

- У вас тут, как в оранжерее! 
- садясь за стол и задевая ог-

ромные листыя паигьмы, удиви-

лась Куракина. 

Любим .садоводство и цветы! 
- охотно согласился. Владимир 
Васильевич. - Нынче осенью 

около дома с 14 яблонь урожай 
сняли;Семья у нас большая, 
охотников ухаживать за садом и 

цветами много. 

Пока счетчик_ доставала из пап-

ки переписные листы, хозяева 

разговорились о +переписи 1939 
мода, назвали ,важаиые .со6ь тмя в 

своей жизни за последние двад-

цать лет. Владимиру Васильевичу 
вспомнились годы Великой Ои*ече-
ственной войны. Он с первых дней 
ушел защищать Родину. Награж-
ден орденом «Славы III степени и 

и боевыми медалями. После войны 
Иванов снял солдатскую шинель и 

взял в руки слесарны й инстру-

мент. 

Счетчику приятно записывать 

в переписной лист ответы членов 

семьи Ивановьлх. А .когда листы 

были затолнены, завяздлась бесе-

да . 

- Ж вот с сыноlи Александром 
сорекнуиось, старается не порка- 

чать в работе, - сказал хозяин., 

= Ну и кто же кого одолевает? 
- поинтересовалась Валентина 
Куракина. 

Сын меня старается опере-. 

дить. Юн нормы выработки вы пол-

няет на 250-2$0 процентов. Да 
не так это просто сделать. У меня 
ведь трудовой стаж 38 лет, а это 

что-нибудь да значит! 

Владимир Васильевич с 15 лет 

поел на завод «+Металлист» в iго-

ро еПскове, стал осваивать сле-

сарное дело. Ой с малолетства по-

любил свою профессию на всю 

жизнь. Теперь имеет седьмой раз-

ряд, работает в машилолрокатной 
базе комбината «iСланцы», ремох- ' 
тирует экскаваторы, бульдозеры, 
Ему поручают самую ,ответствен-

ную работу - капитальный ре-

монт двигателей. Начальник базы 
Норме Николаевич Белык9и всег-

да в пример другим ставит Ивано-
ва. 

Комсомолец Александр • Иванов 
обычно на работу выходит вместе 

с отцом. Его рабочее. место -

центральные гзлектромехамгтческие 
•мастерские: Он, как и отец, сле-
сарь-ремонтник, подготавливает 

шахтное оборудование. Как-то 
бригаде, в которой он трудится, 

поручили монтаж конвейера на 

сортироахе шахты № 1. Чтобы не 

нарушить ритм работы шахтеров, 

слесари вели :монтаж в празднич-

ные дни. -зато задание было вы- 

полнено точно в стон. И таких 

случаев немало. Окончив Ленин- 
врадское ремесленное училище 

металлй+стов,. Саша приобрел спе-

циальности фрезеровщика, стро; 

гальщика, слесаря. Изучил он и 

штукатурное-дело.В этом году он 

готовится к поступлению в школу 

рабочей молодежи, решил не от 

ставать от сестренки Вали, кото-

рая учится в 10 классе. 

Валя Иванова' комсомолка, 
хороню учится, посещает курсы 

портних, шефствует над самыми 
маленькими в семые-пианеркой-
%етырехнлассницей Галей .и Лю-
бой, которой идет шестой год. 

Сын Слег - нат'самолец,- тоже 
слесарь. Он сейчас служит в Со-
ветской Армии. Дочь Татьяна ра-

ботает зольщщгцей на шахте } 3. 
Жена Феогдасия Павловна .вот уже 

восьмой год .рагботает дварнмком в 

ЖКО .комбината «Сланцьпг.. Она 
гго-аооояйскл следит за чистотой и 

порядком на улицах. 

Есть в датой дружной семье 

%-летняя бабушка Феодосия 
Ануфриевна. Она-- -пенсионерка. 

И самая большая для нее радость 
внуки г внучки, :которые пре-

успевают в труде и учебе. 

- Молодежи принадлежит бу-
дущее,-с, чувглгвом гордости го-

ворит Феодосия .Ануфриевна. 

В. АрТАМОШИНА, 
воспитатель %голодежн, 

живущей в общежитиях 
комбината <Слаицыу. 
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Фельетон` Из редакционной 

ЭХ, ДОРОГИ... 
С пас'гуплением гололедищы до-

роги на1иего города, а тачшке ДОРО-

ГИ, связывающие ,Слагfiцы с гор-

ннц;кигми пасе.лкати, становятся 

плахагми. ;Из-за •iсосолыакого покр--

ва гпроезжей части автотрангспорт 

заносит в кюветы, происходят 

столкновения гмеж,дду аитинамп. 
Это тгорогг проводит к несчастный  

слупiаям, ас выводу из строя тех-

ПОЧТЫ 

пики. А ведь всего этого: могло и 

не Тбыть, если '6 дароясный отдел 

горсовета гсозоеоз«реие'нно уделил 

аииптание важному вопросу. Тре-
буется немногое: гвыцелить хотя 

бы одну дорожную машину, кото- 

рая бы Ргулярно следила за со-

стояниец ,проеожей части. дороги. 

В. аНТОНОВ, 
шофер Сланцевской 'АТК. 

Ненужные хлопоты 

Ежедневно. акало дерево,абде-
Лочного гком«б:ината треста № 41 
стоят десЯтК'И ЛоткавыХ автома-

шин умароос «ГАЗ-51» и (ЗИС-
150». На ггих нриезакагат руково- 

дители-строительныис управлевий 

для решеи'ия разных в:опрасов 

«выколачивания» готовой огро-

дукции, ,которую ДОК, и в первую 

очередь лесоцех, -должен постав-

лять ага строителыство. 

Люди теряют на это много дра-

гоцекного времени. А можно бы 

не терять его, будь в лесоцехе 

телефон. Работниюи ДОКа могут 

абидетыся, дескать, это клевета, 

разве у'.нас мало телефонов и 

т. д. Правда, есть телефоны в 

Д0Ке. А вот телег Она, который 

бы связал лесоцехс поставтцика-

ми и потребителями лес окрсду'к-

ции, нет. Руководству ДОКа пара 

бы ото-асерьезнаиатнестись ас ре- 

шению втаго вопроса и иобавить 

людей от лишней траты времени. 

М. ЕВГЕНЬЕВ. 

„За ваш счет, 
В сентябре прошлого года мне 

дали оиамвату в доме N 7 по ули-

це Свободы. Еазс моя семья- ,абра-
довалагсь этому! Но радость была 
омрачена, едва  мы перегтутгили 
•порог. Нам гтредстала • очень нге-

твриглядная картина: в кугхне 

протекала раковина, унитаз в 

туалете был разбит. Не лучше 

выглядела и сама комната. Но мы 

ее решили отремонтировать сани, 

пожалуйста!" 
а ремонт в саовузле пообещал нам 

устранить в течение месяца ЖКО. 
С тех тор гпрашло немало време-

ни. ,Сменимся уотравдом, обещав-
плгй к)елать ремонт. А новый уп-

равдом т.. Окуакав оаягвил нам: 
- Давайте сделаем :все за ваш 

счет. 

Мне кажется, это неправильно. 

А. ЩАВИНСКий, 
проходчик шахты 1 Ъ 1, 

ГОВОРИТ 
заводской радиоузел! 
<оВнимание! Внимание! Говорит 

местный радиоуоел. Прослушайте 
лекцию о значении прАизвоИдствен-

лногг гимнастики». Такие знакомые 

слова часто доносятся из реагро- 
дуасторав, установленных на тер-

ритории газ осланцевого завода. 

Можно без лрегувеличенгия ска-

зать, что, местные радиопередачи 

грачно вошли в быт мгвагочислен-

ното коллектива предприятия. В 
прошлом гаду через заводской ра-

диоуэел было iггрочИтанО для тру 

дящихгся более 30 лекций на лро-

изаодственнуго, спортивную и лте-

дицинскуго тематику. По заяовкам 

радиослушателей было организо-

вано  несколытго музыкальных пе= 

р«едач. Особенно много заявок по-

ступает .на исоголнение песен со-

ветских калвпазиторав. 

Но у нас нет хороших оьласти- 

н•ок и нет проигрывателя. Для их 

поасуотси .йужньт денезкные . • .сред-

ства, а их у нас нет. Об этом за-

труднении знают руiковрди'геля за-

вода и заводской комитет. Но по-

чеему 7о' на просыбьн работниосов 
радиоузла о выделении денежных 

средств они не обращают внима-

ния. --

Надо оказать г%омащь заводско-

му радиоузлу. Это помажет улуч-

шить м;естные радиопередачи. 

Г. ШКАЛИНОВ, 
мастер радиоузла 

газосланцевого завода.. 

НАДО НАКАЗЫВАТЬ ВИНОВНЫХ 
11 января производилось засе-

ление дома № 8-28 по улице 

Маяосавслсаго: ' В овем иготучилй 
квартиры десятки газоозикооз. Про- 

. жив в новыхквартирах ,неюлсолыко 

"дней; люди обнаружили, что дам 

.имеет массу недоделок. Например, 
. нет газовых колонок- в ванны х 

комнатах, гп-арокое отоллсаше .гра-

ботает не нормально, некоторые 

батареи совсем отключены. В ван-

ну нельзя наливать воду, так как 

она течет на пол, дверь ни одна 

не закрывается, нет =счетчиков, 

звонков, ричсских лампочек. 

В .общем жильцы не успевают за-

крьпзать двери дза слесарями, во-

доправадчнкатги, злектр«икатги. Но 

сдвигов таки нет. Я_ считаю, что 

необходидио «найти .озин'овнкков. 
По-моелгу, ими ючвтаются н те, 

ктосдал дым в эюсплуатациго, и 

те, кто принял его в•. таком виде, 

И надо потребовать от них .быст-
рейшего устранения недостатков. 

С. ПАТРИНО, 
шофер тазосланцевого завода. 

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА  

Компостирование органиче'ких удобрений 
лучший способ повышения урожайности 

Этрфеоигианасть тариронавгооных, 

торф овсвжевыiх, торфафекаликны х, 

фосфоритных н'омгпостов неоспо-
рима. Ком!постированве органиче-

ских удобрений, и особенно торфа, 
с каждым гадом находит все более. 
широкое применение в колхозах и 

совхозах Ленинградской области. 
Но в колхозах :нашего района име-

ются только первые шаги в этой 

. деле, иногда и неудачные, ' т. ос. 

при компостировании не всегда 

соблюдаются агротехнические тре-
бования (.минеральные ,удобрения 
вносятся неравномерно прямо в 

витабель, без тщательного перело- 
чивания, навоз вносится как 

попало). В результате штабеля с 

компостом. за зиму. сильно промер-

зают. Никакие микробиолооцгче- 
ские процессы там не протекают. 

А весной, хаос отравило, такие 

промерзшие комтосты становятся 

помехой при обработке почвы. В 
лучшем случае они ' кое-как рас= 
таскиваютсог по полю. Так дела-

лось .в колхозе имени Калинина, 
где в 1958 году около 300 тонн 

вакомпостированното торфа с на-

возом и минеральны ми удобрения-
. мп долго не- могли внести под кар 

тофель из-за промерзания штабе-
лей. Но правильно приготовлен-

ньае компосты в совхозе «Родина» 
дали прибавку урожая в 1,5-2 
раза. В других колхозах нашего 

района компостирование ортаниче-

ских удобрений идет крайне мед-

ленно. 

!Некоторые руководители и спе-
циалисты колхозов пытаются из-

бежать гкопвпостирования путем 

внесения в почву более высоких 

норм торфа. Что .этот метод не да-

ет ,результатов, это ясно видно 

юга примере колхоза «Обновглен-
ная оемля», где в бригаде дерев-

ни гМестово в 1958 году под овес 

внесли по 80 тонн и более торфа 

на гектар, а урожай получили по 

6 центнеров с геостара. - Это еще 

раз подвверждает, что из тор-

фе ортаническое вещество мертво 

и возбудить в нем жизнедеятель-

ность можно путем камлостирова-

ния с наь1овом или фосфорной му-

кой с внесением бактериальных 
'удобрений. 

В «большинстве колхозов колг-

постиравание велось путем ук-

ладки навоза и торфа тонкими 
слоями или просто на кучи сыро-

го торфа сверху беспорядочно 
складывали навоз и мяверальные 

удоiбрения. Заложенные такозм 

способом- коммпасты .зимой промер-

зают .и не только малоэффектив-

ны; но и становятся препятствием 

для дальнейшей обработки почвы. 

«Наиболее. действенными оказы-

ваются колпосты, огритотовленны е 

в зимний период так называемым 

очаговый способом. Закладывают 
такие комого.сты следующим обра-

зом. На слой торфа высотой в 50 
см накладывают теплый навоз от-

дельными кучами (осугча - воз), 
соблюдая между ни ги расстояние 

в 1 пестр. Промежутки :между 

осучами заполняют торфом и за-

тем нагсьвпают опять слой торфа в 

50 см. По нему опять расклады-

вают кучи навАаа и засыпают их 

торфюм на высоту 60-80 см. 

Преимуществом очаговой уклад- 

гси навоза посравнеогогю с паслой-

ным способом является та, что в 

атом котгггасгге • торф подвергается 

действию биолагичекювгх процес-

сов постепенно и в течение зимы 

температура в штагйеле не опуска-

ется нидсе плюс 20 прадусав. При 
этом способе на 1 часть навоза 

ПРИКЛЮЧЕНИЯ НОВОСЕЛОВ 
- Так, говоришь, в Таллине 

есть? - опросил коренастый низ-
корослый Дорафеев у щупиого 
Курачисии а. 

- Не только в Таллине. Есть, 
конечно, и в Ленинграде, Москве, 
Вологде, Петрозавадоке, - отве-

тил Курючхиит. 

- Да, все это верно, товарищи! 
Доспать можно, но для нас невы-

год;но. Очень уж-не под рукой. 
Нельзя ли где-нигбудь поближе до-

стать? - задумчиво промолвила 

Люда Медведева и, взглянув• на 

Стеармнюва, соврооила: - Ты как 

думаешь, Павел? 

- Честное слово, Люда, ничего 

нового 'добавить не могу, - рас-

терянно пожимая плечами, произ-

нес Стеаринов. - Может быть 
еще раз пройти по магазинам го-

ррда?.. 

О чем говорят эти-- юдн? Кто 
они? Может быть это «дети» лей-
тенанта Шмидта из книги Ильфа 
и Петрюгва «Золотой теленок» или 

группа спеюуляитав, обсуждаю. 
щих, где можно выгоднее достань 

товар для перепродажи? 

Нет, ни то и им,дуругое. Это про-

сто счастливые новоселы, получив-
шие недавно хорошие. новые ком-

наты и кварпидры. Да и как 

не быть счастливым, если вместо 

общежития малодоженЫ перееха-

ли в благоустроенную квартиру, 

где есть и гавоизые плиты, и трек. 

расная, сверкающая белизной 
ванная комната, и центральное 

отопление! Тепло, сухо, уютно. Ос-
тается сделать только одно -вы-

брать один из выходных дней, со-

звать друзей н товарищей и опра-

вить по старому обычаю ново-

селье... 

Но почему же на лицах , кавосе-

лав мы не видим улыбок? Почему 
не слышим бодрого, жмзпгерагдост-

ного смеха и прамкгих, взволнован-

ных раагаворюв, которым подобает 
быль в таких случаях? 
- Что с вами, дорогие друзья?! 

-воюричали мы, явившись поздра-

вить переселенцев. - Какая муха 

вас уиСуоила? Почему вы молчите 

и все ходите друг за другом, а не 

сидите за: столом? 

- Потому что сесть не на что, 

Пажкмая Плечами, холодно от-

ветил Стеагриигов. 

- Как не на что? А... 

И пiрадолжение фразы застряло 

у нас в. горле. Окинув пытлиизь►м 

взором красиво отделанные про-

сторные комнаты, мы не заметили 

ни столов, ни стульев, ни какой-
либо другой мебели. Только в 

дальнем углу стояло несколыко че- 
моданов и какой-то ящик ив -лад 

багажа. 

-Вот это и есть наша «мебель», 
укавьнвая на чемоданы и ящик, 

сказал Спеа«рииов. 
- Почему же не покупае/е? 
- А где купить, .посоветуйгг'е? 
- Как, где?! Конечно, .в магази-

нах! Ведь в сланцевских магази-

нах мебели хоть отбавляй! 
- В ы так думаете? - ицромиче-

соси улыбнувшись, произнесла 

Людмила Медведева. 
- Не думаем, а на самом деле 

так, с жарам возразили мы.-

Если вы не верите, пойдемте яме-

стен убедимся, что мебели более и 

чем ррсггапая о. 

-В магазинах города мы быва-
ли уже не один раз, но если вы 

так уверены, давайте сходим еще, 

- ответил Стеаринов и, поплотнее 

наирвииув на лоб каракулевую 

шайку, пошел к выходу. Вслед за 

ним двинулись и мы. 

Первым магазином, куда мы за-

шли с новоселами, был магазин 
хозяйственных поваграв, располо-

женный на площади у клуба 
<гШахтер. -

- Столы, стулыя, оттоманки 

есть? - спрашиваем у продавца. 

- Нет. Давно уже не завози-

лись. Вы лучше зайдите в другие, 

мажет быть Фам найдете, - сове-

тует продавец. 

Следуем его совету, обходим 
еще несколько хозяйственных мд-
гавмнав, но асе безрезультатно. 
- Вот видите, - 'насулив бро-

ви, говорит Стеаринов, - говорил 
я, что мебели в Сланцах днем с 

огнем не сыщешь, а вы не.вегрили. 

- Не вешайте носа, тава,рйщ 
Стеа«рикав, вы еще в мавазиоге хоз-
поваров на Спортивной улице не 

были. Там всякой мебели хоть за-

вались, - уопакаиваем мы ново-

селов. . ... 

Садимся в автобус и мчимся на, 

Спортивную. Дейипелыно, йе-
большое помещение магавпна тес-
но заставлено шкафами, кроватя-

ми с железныгми сетками, тверды-

ми кожаными канцелярскими ди-

ванами. 
- Видите, друг, а вы не верили? 

Широкий выбор мебели. Покупай- 
те диван кожаный. 
- Куда он мне. Ведь у меня не 

кабинет, а квартира, - сердито 
пiромалв:ил, Стеаринов. - Мне ну-

жны столы, гтулья, оттоманка, 

этажерка для книг, а их я и здесь 

не вижу. 

- К сожалению, . товарищи, 

отвечает п,радавец, - удовлетво-
рить вашу просьбу не смогу. При-
везли сегодня одну оттоманку да 

несколько стульев; так их с утра 

человек двадцать караулили и 

сразу же взяли-

-Девушка, почему же у вас так 

плохо налажена торговля мебелью, 
ведь на территории города Слан-
цы даже мебельная фабрика есть? 
Где-где, . а здесь мебели должно 

быть досп'тачно. 
- Об этом вы лучше начальни-

ка ОРСа спросите, товарища Лео-
ненко, - ответила продавец. 

И верно, товарищ Леаненко, от-

ветьте, пожалуйста: почему в 

Сланцах плохо налажена торговля 

мебелью? 
С. АНДРЕЕВ. 

требуется 3-4 части торфа. В 
колхозе «Красное знамя» .Вола-I 
совского района для такого ком-

«п•остирования гбрался- сырой торф 
прямо из карьера. В этом случае 

был взят навоз, состоящий из 

сухой ,подстилки, гпропущгнной 
через свинарник. 

Очень важное значение имеют 

сроки -компостирования. Наиболее 
ценным ,по содержанию питатель-
Егых веществ являются компосты, 

заложенные под яровые. культуры 

в декабре, январе и, феврале. Так, 
содержание, доступного растениям 

азота на одну тонну составляет в 

компостах декабрьской заготовки 
1,5 килограмма, январской - 1,1 
килограмма, мартовской - 0,8 
килограмма. 

Лучшие компосты получаются 

и созревают при использовании 

торфа летней заготовки •-с влаж-

настью 60-65 прац. и навоза из 

торфяной или соломтвстой подgотил-
;хи. Во избежание прозверзания 

штабеля делают высотой до 2-

2,5 гметров. Место, где закладыва-

ют штабеля, обязательно очищают 

от снега и оъадклацдьваают под-

стилку из ,соломы, хвои, махового 

торфа. Закладка и формврованме 

пгпабеля должны гьроидоигжагыся не 

дольоие одного рабочего дня. 

Для хомотостирования надо при-

менять теплый навогз, .который уже 

начал гореть. Заготовленный с 

соблюдением этих правил компост 

быстро созревает и уже гк началу 

потеюого таяния «нега с июлей его 

можно вносить в почву. Задача 
сейчас зюключается в там, чтобы 
не уогустйть [зимнее время для за-

кладки компостов и имеющийся 
низинный торф .летней заготовки 
в колхозах с. актер», .илгенн 
Ленина, «гОбнавленная земля», а 

тао же в Iшоихазах `«,Восход» и 

«Май» использовать для .приго-

товления :комгпастов именно оча-

говым способом. 

М: ЛЕМЕНТАРЬ, 
главный агроном 

сельхозицспекции горисполкома. 
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Сиблюдать правила движения автотранспорта 
закон для водителя 

Парк грузовых :автомашин в на-

шем районе растет из года в год. 

А это, в свою очередь, требует ук-

реллениягдисциплины среди води 

телыовото состава, строгого соблю-
деагия правил движеапил автопран-

, спорна. Для того, чтобы сюверлгеаг-

но исключить аварии и нясчаст-

ггые случаи, ,Леноблиiсполкомюц 
утверждены и введены в действе 
правила движения транспорта и 

пезпеходав в городах и по дорогам 

Ленинградской области. 

Но, к сожалению, некоторые во-

дители, а также iпеанеаоцы не соб-
людают этих правил движения, 
что приводит к ,поломкам магпин и 

к другим нежелаемым-посл•едст-
виям.Приведем несколько фактов. 
1 декабря прошлого :года на Ком-
сомольеком шоссе в Сланцах шо-

феры В Поподько и Т. Кононов, 
управляя автомобилями, приiнад- 
лежащими Сланццевскому райпо, 
6уассировали технически неис-

правную мамину, в ,которой не 

действовали освещение, звуковой 
сигнал и ножной тормоз. Трос, 
саедмняющий автомашины, не бы л 

освещен. Подросток Евгеньев, 
дролустив переднюю автомашину, 
стал перебегать дорогу, не замЕ-

тив перед собой троса. •• Ударив 
ши•сь об него, Евгеньев оказался 

лид колесами .второй машины. За 

допущение несчастного случая 

шофер Лаподько  приговорен на-

родным судом ак одному году ли-

шения свободы, а .шофер Кононов 
— к однюму году исправителъно-

трудовых работ. 

7 января этого .года на Слан-
цевском шоссе водители автома-

шин автотранпортной конторы 

треста № 31 Дроздов и Суднащин 
из-за столкновения вывели из 

строя обе автомааиины, .за что 

агривлечены к административной 
ответственности. В 1этот же день 

водитель автомашины, принадле-

жащей автопранспортной конторе 

«ЛУАТ», Федоров на Комьсомоль-
сном ,шоссе !(ортам сбил згроходив-
шето то дороге В. Ф. 'Кузьмина. 
Водитель Ё место оказания помощи 
поотрадавшему пыгпался уехать от 

немо. Шофер ;был задержан и iггри-

влеьен к ответственности. 

Эти факты свидетельствуют о 

там, что некоторые вогдители авто-
машин проявляют лихачество, гру-

бо нятрузцают правила движения 

транепор.та, чтоприводит к не-

счастны м случаям. Руководители 
авпохозяйгтв, предпгриятий и уч-

реж1даний должны строго наказы-

ватъ• шоферов, небреагано и безпт-
ветственво относящихся к своей 
работе и сбереикению техгкгпки. 

Зимний период является найбо-

лее трудным и напряженным для 

работы вадителыскюто состава л 

авпотранстгарта. В этот период 

контроль за работой транспорта 
должен быть особенно четким и 
постоянным. 

,Вевозгасностъ во многом зависит 
и от пеапеавдю•в. Нужно •пряэга 
сказать, что маготие жители горо-

да; сел и деревень не соблюдают 
правила, не учитывают, что нару-

,шение их часто приводит к не-

счастны м случаям. Такие люди 

считают, что им цовволено перехо-
дить улицу таи, где захочется или 

где .им удобное. В числе наруши-

телей движения зачастую бывают 
дети, школьники. Надо, чтобы ро-

дители и работники школ обрати-
ли на это серьезное внимавие, 

провели •разъяснительную работу. 
При переходе улицы или дороги 

следует внимательно следить за 

движением транспорта, не .забы-
вать о тон, ,что автомашину быст-
ро остановить нельзя: 

Вадителысхий состав„руководи-
тели автохозяйств, весе трудящие-
ся должны вести ре:шительнуго 

борьбу за соблюдение лавил дви-

жения транспорта и пешеходов. 

Н. ПИГУСов, 
старший инспектор 

(осавтоинспекции по 

Сланцевскому району. 

0 проведении огбязательаой государственной поверки 
и клеймения мер и измерительных приборов 

Решение исполкома Сланцевгного городского Совета депутатов трудящихся от 20 января 1959 года 

На основании ,постановления ЦК и СНК 
СССР от 9-IX-11934 подл «О мерах и весах», по-

становления СНК СССР от 15-1,1935 вода «О спе-

циальных гоюуидарствеиных поцзерит+елях измери-

тельных приборов», ,покпамовленмя СНК КССР от 

16-Х1-1942 года N 1883 и «Правил по организации 

проведения паворок мор и иэмерителыных прибо-
ров», утмерждеиных Комитеггам стандартов мер и 

измерителыных приборов от 11-XII-1954 года, ис-
полнипеигьмый комитет Сланцевакапо городского 

Совета депутатов трудящихкiя решает: 

1. В целях обеспечения мслIравного состояния и 

точности показаний мер, измерительных приборов, 
ирюменяемых во всех отраiолях народного хозяй-
ства, провести государственнуго поверку мер и 

измерителыных приборюв по Сланцевскаму району 
в указанные ниже сроки: 

Поверка в г. Сланцы--с 22-I по 22-I1-1959 г.. 

Проведение- ревизи и-с 23-II по 10-11I-1959 г. 

2. На государственную поверку должны быть 
представлены меры и измерительные приборы: 

а) с кигейм.ами и свидетельствами 1957 года и 

более ранних лет - весы и •гири, пурни бруско-
вые, литры, молакомеры, счетчики электрической 
энергии прамышлениюго зналения, ваисууметръг, 

бензаколан.км и другие приборы, подлежащие го-

сударственмой поверке один раз в 2 года; 
б) с клеймами и свидетельствами 1958 года—

манаметры, измерительный инструмент м другие 
приборы, подлежащие государственной поверке 

один раз в год; 

в) с клеймами 1954 лада и более ранних лет—

счетчики электрической энергии адкофазмые бы-
товые. 

3. Все моры и измерительные приборы, ис-

пользуемые только для научно-исследовательских 

и учебных целей, обяаатеиьиюй лооударственной 
поверке не подлежат и могут п;рецдспавляться в 

поверку по желанию оррганизаций, пользующихся 

этими прибор ам н 

4. Весы, гири, метры, литры должны , быть 
представлены для поверки в поверачные пункты, 

арламгивуемые временным отделением. -Все прочие 

меры и из.1еригельные приборы, подлежащие обя-
зательмой госуддрспвенной поверке, должны быть'; 
представлены для пюверки в Гапчинское о-'аеле- 

кие ВНИИМ по измерительной технике, находя- 
щееся в г. Гапшине, пли в конпролыно•лав.ероч 

.ную лаборатариго ВНИИМ в г. Ленинграде, по 

Моакавёскому пр, 19. 
5: -Обязать начальника ОРСа комбината «Слав-

цы» т. Леоненпяо обеспечить временное отделение 
саатветствуюшмьм для работы помещением. 

6. Предприятиям м организациям, имеющим 
болышюе количество приборов .или стационарные 

весы, предоставляется здраво вызвать государст-
венного паверителя на место их нахождения в со-

апвететтии с устам!авленным•и правилами. 

7. перед пгрсд.стаб семием в поверку и клейме-
нием приборы должны быль очищены от грязи и 

ржавчины, 

8. За поверку й клеймение язмермггелыных при-

баров взьдсюивается государственный . сбор по 

таксам, утвержденным Министерствам фина.ноов 
СССР. 

9. Обязать ст.. июсцекггара по торговле тов. 

Ефимову Е. С., ОРС комбината «Сланцы» — тов. 
Леовенко П. Т., горздравотдел • - тов. Попова 
Д: В., райпо — гав, Воробьеву В: П., контору 

связи — тов. Шарапова А. Г., паротдел нарюиднюго 
образования — тов. Шабанова А. Ф. м других 

руководителей прецпрцитий и, организаций 'рай-
она обеспечить информацию всех поцдведтомствен-

ных организаций о проведении ггоосуiда•рствениой 
поверки мер и измерительных приборов и про-

контролировать исполнение ими настоящего ре-

шения исполкома. 

10. Обязать начальника инспекции по сельско-
му хозяйству гав. Кондакова. В. Г. абеслечнпь 
свАевременнюе пiредьявлеиие на поюпаверку мер и 

измерительных приборов колхозами и совхозом, 

прокантролгцровать выполнение настоящего ре-
шения 

11. В случае иеп;редставленмя мер и приборов 
на поверку и ктгеймел»ве в установленные драки, 
а также ,при обнаружении фактов пользования 

неправильными или неимеющимен клейм измери-

тельными прибюрами государственный поверитель, 

в силу ст. 21 - Лостайавления СНК СССР от 

15-I-1935 г. № 6, ст. 47, имеет право привлекать 

виновных к ответственности (,денежный штраф 
до 300 руб.), а при обнаружении работы на не-

верных приборах привлекать виновных к уголов-

ной ответственности, 

12. Обязать начальника временного отделения 

тов. Бакотина В. доложить исполкому горсовета 

депутатов трудящихся о своевременном • праведе- 
кии работы по поверке и клеймению измарызтель-

ных приборов в районе. 
13. Контроль за исполнением настоящего ре-

шения.вовложить на начальника районного отде-

ла милиции тов, Смирнова И. И. 

14: Настоящее решение опубликовать в район-

ной газете. - 

Председатель иополкома Сланцевсного горсовета депутатов трудящихся 
А. ЯНОВЛЕВ. 

Секретарь исполкома Спанцевсного горсовета депутатов трудящихся 

Ф. ИВАНОВА. 

-аап. адные держав1)1 

должны дать ifоНкретньпй ответ 

. Вокруг Женевского совещания 
о прекращении испытаний ядерного оружия 

ЖЕНЕВА. В эти дни в кулуарах 

Дворца наций, где происходит со-

вещание представителей СССР, 

США и Англии отмечают, что тем-

пы работы совещания настолько 
медленны, что они ни в какой мере 

не удовлетворяют требований ми-

ровой общественности о прекраще-
нии испытаний- ядерного . оружия. 

В конце прошлой недели как буд-
то наметилось робкое движение 
вперед, когда участники перегово-

ров приступили к рассмотрению 

внесенных ранее документов по 

вопросу о контрольных постах и в 

том числе статьи 4-й советского 

проекта соглашения. Однако вско-

ре это движение прекратилось. 
Такое положение объясняется 

тем, что с самого начала работы 
совещания и по. настоящее время 

делегации США и Англии прово-

дят-тактику затягивания и прово-

лочек. Ни разу за все это время 

они не высказались ясно по тако-

му важнейшему вопросу, как сро-

ки прекращения испытаний. Соз-
дается впечатление, что США , и 

Англия сделали вопрос о сроках 
прекращения испытаний, волную-

щий все человечество, разменной 
картой в своей дипломатической 
игре. Они упорно отказываются 
рассматривать в конкретном виде 
ту часть договора, которая каса-

ется сроков прекращения испыта-
ний, выдвигают на первый план 

вопросы организации контрольной 
системы, доказывая, что успех ре-
шения вопроса о сроках прекраще-

ния испытаний зависит от урегу-
лирования вопроса о контроле. 

При этом они вносят такие «пред-

ложения», которые являются по-

пыткой навязать Советскому Сою-
зу диктат Англии и США в конт-

рольном механизме и' подчинить 

деятельность контрольной органи-

зации своим интересам. 
Правда, под влиянием все уси-

ливающихся требований мировой 
общественности и перед лицом на-

стойчивых усилий и доброй воли 

делегации СССР, стремящейся об-
легчить путь к достижению согла-

шения западным делегациям ста_ 

новипся все труднее проводить та-

кую тактику. 15 и 16 января в свя-

зи с отсутствием официальных за-

седаний совещания, которые были 
отменены, как стало известно, 'по совещании принятия действенного 
просьбе западных делегаций, в соглашения, которое. привело 6ы к 

окончательному и безоговорочно-
му прекращению испытаний ядер-

ного оружия. Советское прави-

тельство еще до начала работы со-

вещания заявило о своей готов-

ности прекратить эти испытания 

немедленно и на вечные времена 

при условии, если США х Англия 
примут на себя такое же обяза-
тельство. Пора бы западным дер-

жавам дать конкретный ответ по 

этому поводу. 
Б'. НОВИКОВ. 

журналистских кругах распростра-

нилось, убеждение в том, что за-

ладные делегации дадут, наконец, 
ответ на вопрос о сроках прекра-

щения испытаний, что позволит со- 

вещанию сделать шаг вперед. Од-
нако то, что произошло на заседа-

нии 19 января, можно характери-

зовать известной пословицей: «Го-
ра родила мышьД, США сняли од-

но из своих условий, с которыми 
они связывали прекращение ис-

пытаний, а именно: зависимость 

сроков прекращения испытаний от 

«успешного решения вопросов ра-

зоружения». Делегация США 
сняла такое непопулярное условие, 

несостоятельность которого уже 

давно ясна даже непосвященным 

людям. Этим шагом США устра-

нили одну из слабых сторон. своей 
позиции, подвергавшейся серьезной 
критике во всем мире. Однако 
представители западных держав 
опять ничего не сказали о сроке 

действия договора и не отказались 

от другого своего условия, соглас-

но которому срок прекращения ис-

пытаний должен зависеть от «эф-
фективности действия контрольной 
системы». Что означает практиче-
ски это условие? То, что любой 
участник договора смог 6ы в лю-

бое время заявить о существую-
щих-, с его точки зрения, недостат-

ках и изъянах в контрольной си- 

стеме и о необходимости в связи с 
этим пересмотреть договор, что 

поставит .под удар само прекра-

щение испытаний. 

США уже продемонстрировали 

возможность такой практики, ког-
да американская, делегация сразу 

же после возобновления  работы 
совещания, ссылаясь на какие-то 

данные о трудностях опознания 
подземных ядерных взрывов, пы-

талась на этом основании заста-

вить совещание заняться ревизией 
рекомендации по этому вопросу, 

содержащихся в докладе Женев 
ского совещания экспертов. Ины.. 
ми словами, предлагаемая США и 

Англией зависимость действия до-

говора от эффективности работы 
контрольной системы сделала бы 
договор весьма шатким, неопреде-

ленным, подверженным 'всякого 

рода случайностям. Народы мира 

требуют прекращения испытаний 
ядерного оружия на вечные време-

на потому, что этот шаг означал 

бы уменьшение напряженности в 

международной обстановке, явил- 

ся 6ы определенным тормозом в 

дойке ядерного воЬружения. Кро-
ме тоги, прекращение испытаний 
способствовало бы решению дру-

гих, международных проблем, ук-

репило 6ы .позиции мира, а также 

прекратило бы процесс отравления 

атмосферы продуктами ,распада. 

Делегация СССР добивается на 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

ГОРФИНОТДЕЛ ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ руководите-: 

лей предприятий н организаций, что с.20 января. 1959 гада по 

1 мая 1959 мода производится регистрация штатов и смет ад-

миий,с-тративно - хозяйственных расходов на 1959 год. 

Автотранспортной конторе 

буются на постоянную работу: 
строительного треста № 31 тре-

шоферы, слесари. 

Администрация. 

Гражданка Филиппова Елена 
Ивановна, пцроживагощая в городе 

Сланцы, улица Сталина, дам № 
38-в, кв. № 11, возбуждает дело о 

расторженми Грака с праждами-

нам Филипповым Геннадием Ми-

хайловичем, проживающим в го-

роде Новороссийске. 

Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде 2-го участка: Слаанцевско-

ло района. 

Гражданин Балашов Владимир 
Михайлович, проживающий в горо-

де Сланцы, ' улица .Свердлова, 
дом № 30, квартира-№ 30, возбуж-
дает дело о расторжении брака с 

гражданкой Балашовой ' Натальей 

Александровной, проживающей в 

прраде Сланцы, Сланцевское- шос-

се, дам № 12, квартира. № 10. 
Дело подлежит рассмотрению в 

нарсуде 2-го участка Сланцевско-
по :района. 
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